

LANGAGE INCLUSIF

Une tempête dans un verre d'eau ou une réponse à un vrai problème ?

Conférence - Jeudi 9 juin 2022, à 18h00

Musée d'histoire naturelle (auditoire) | Rue des Terreaux 14, Neuchâtel

Tout public

Inscription souhaitée : <https://bit.ly/3yjFRN1>

La conférence sera suivie d'une discussion modérée par Vicky Huguélet (Arcinfo),
puis d'un verre de l'amitié à 19h30

La langue française a subi plusieurs vagues de masculinisation, dont une importante au 17ème siècle, des mots comme « autrice » étant littéralement gommés de la langue, et le masculin prenant une valeur dominante. Cette conférence exposera quelques travaux scientifiques qui montrent les effets de celle-ci au 21ème siècle, effets principalement liés au prisme masculin qu'elle engendre. Elle se penchera ensuite sur d'autres pratiques langagières courantes qui nous contraignent également à percevoir le monde au travers de ce prisme masculin. Elle proposera finalement quelques pistes de réflexion en lien avec le « langage inclusif ».



Pascal Gygax – bio

Pascal Gygax dirige l'équipe de Psycholinguistique et Psychologie Sociale Appliquée de l'Université de Fribourg. Il est l'auteur de nombreuses publications scientifiques sur le sujet et intervient régulièrement dans les médias sur des questions touchant au langage inclusif, à la féminisation du langage ou au sexisme linguistique.

Événement proposé conjointement par :

